
 
 

 

 

Testo integrale dei saluti del Consigliere Comunale e Presidente della Commissione Affari Istituzionali della Città di 

Bassano Antonio Guglielmini in occasione dell’inaugurazione della mostra #diabetebastardo 

 

È un piacere per me essere oggi qui con a voi per celebrare il 

60° anniversario della Farmacia Pozzi. 

Vi porto intanto i saluti della nostra Sindaca Elena Pavan, la 

sua agenda in questo periodo come ben capirete è piena di 

impegni, e come Consigliere Comunale e Presidente della 

Commissione Affari Istituzionali vi porto anche i saluti e la 

presenza dell'intero Consiglio Comunale della nostra 

magnifica Città. 

Questo anniversario rappresenta un traguardo significativo 

non solo per i suoi fondatori, il dottor Publio Pozzi e la 

dottoressa Ida Perteghella, e per chi ora la conduce, ma per 

tutta la nostra comunità che ha beneficiato del loro impegno 

e della loro dedizione per così tanti anni. 

Da piccola farmacia al Ponte Vecchio è diventata un punto di riferimento nel nostro tessuto sociale e ora, oltre a fornire 

servizi farmaceutici di alta qualità per la salute e il benessere dei nostri concittadini, ha abbracciato una missione più 

ampia ed ambiziosa, trasformandosi in una Società Benefit. 

Questo significa che non mira solo a generare profitti, come è giusto che sia per qualunque attività, ma si è impegnata 

anche a servire il bene comune in modo responsabile, sostenibile e trasparente, con una visione olistica che tiene conto 

anche dell'impatto sociale, ambientale e culturale della propria attività. 

Questa ricorrenza infatti non è solo l'opportunità di celebrare il passato e il presente della Farmacia Pozzi. Con le 

iniziative programmate a corollario ci offre anche l'invito a guardare al futuro, con speranza e determinazione. 

Siete un esempio luminoso di come un'azienda possa diventare un motore di cambiamento positivo nella società. 

Come amministratore, ma soprattutto come cittadino, sono orgoglioso di essere parte di una comunità che, attraverso 

tutte le sue varie componenti, si impegna per un mondo migliore per tutti. 

Ringrazio quindi la Farmacia Pozzi e tutto il personale addetto per il loro impegno instancabile verso la società, e grazie 

anche a tutti voi per essere qui oggi a dimostrare il vostro continuo sostegno non solo alla Farmacia Pozzi ma a tutta la 

nostra comunità. 

Auguro alla Farmacia Pozzi altri sessanta anni di successi e di impatto positivo sulle vite dei nostri concittadini e sul 

progresso della nostra Città. 

Grazie ancora e buona continuazione 

 
 
 
 
  


